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Economia e finanza: gli orari della Camera / martedi' -2-

(Il Sole 24 Ore Radiocor Plus) - Roma, 01 ott - 12,00 Dl asset (Aula) 12,00

audizioni Hp Italy; Universita' Telematica 'Guglielmo Marconi'; Wallife su

impatto digitalizzazione (Cultura) 12,15 Dlgs protezione animali durante

abbattimento (Agricoltura) 12,30 audizione Assoporti su risoluzioni sistema

portuale (Trasporti) 13,30 audizione presidente Commissione Integrazione

europea del Parlamento albanese, Jorida Tabaku, su allargamento dell'Ue ai

Balcani occidentali (Esteri e Politiche Ue riunite) 13,45 audizioni Cna,

Confartigianato e Casartigiani; Uncem; Upi; Dipartimento Casa Italia su Ddl

Codice protezione civile (Ambiente e Lavori pubblici) 14,15 audizione Consob

e Ancic Regolamento Esg(Politiche Ue) 14,45 interrogazione su embargo

vendita armi all'Arabia Saudita (Esteri) 14,45 Dlgs Pac (Giustizia e Agricoltura

riunite) 15,00 Dlgs mangimi medicati (Affari sociali e Agricoltura riunite) 16,00

Dl asset (Aula) 16,30 audizioni commissari Zes; Confindustria; Ficei; Fipe;

Terna; Leonardo; Ance; Assoporti su Dl sud (Bilancio). Bof (RADIOCOR) 01-

10-23 12:00:20 (0138) 5 NNNN.

Borsa Italiana

Primo Piano
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Marelibera: il festival della Vela Solidale conquista il Golfo della Spezia

Una flotta di 70 barche ha veleggiato nel golfo con a bordo persone disabili e

fragili, bambini, anziani. Le associazioni del territorio hanno risposto in massa

all'invito di Marelibera, festival della vela solidale promosso da Unione Italiana

Vela Solidale e organizzato dalla Nave di Carta. Sui pontili d'imbarco c'erano i

ragazzi dell'A.N.G.S.A Associazione Nazionale Genitori Soggetti Autistici,

dell'Anffas Associazione delle famiglie di persone con disabilità intellettivo

relazionale, dell'Aniep, della Fondazione Cardinal Maffi, della Fondazione L.

Scotto, del Mondo alla Rovescia, di Tandem, del centro di Riabilitazione

psicosociale Asl5, del centro antiviolenza Irene, della Fondazione Noi siamo

qui, della Ludoteca Civica, della Campus Agrisociale Sant'anna, del settore

speciale della canottieri Velocior. Da Milano anche l'Ospedale Bambini Buzzi

Onlus ha mandato una barca in rappresentanza. Tutte queste persone hanno

navigato grazie alle barche messe a disposizione dei circoli velici del golfo,

Circolo della vela Erix di Lerici, circolo velico la Spezia, le sezioni della Lega

Navale della Spezia e Lerici, da Vela Tradizionale, da Acquaaria asd, dalla

Uisp La Spezia-Val di Magra, dal Club Nautico di Marina di Carrara, da

Parmavela, da Mura a dritta asd, da Fuorirotta asd alle quali si sono aggiunte decine di barche di armatori privati.

Ospite d'onore della veleggiata Marco Rossato, velista con disabilità motoria che ha messo a disposizione la sua

barca attrezzata per l'imbarco di carrozzine. Anche il catamarano Spirito di Stella era sulla linea di partenza con a

bordo persone con disabilità motoria. «Bisogna lavorare perché il porto dei sogni diventi realtà.» Ha detto la

Montaresi «L'autorità di sistema portuale accoglie la sfida che arriva dal mondo della vela solidale, riunito qui alla

Spezia, di lavorare insieme per migliorare l'accessibilità e il comfort dei porti turistici. Chi è impegnato sul campo con

le persone con disabilità può portare un contributo importante al tavolo di lavoro tecnico che già esiste presso

Assoporti a cui l'AdSP Mar ligure orientale partecipa e contribuisce.» LA MUSICA PER TUTTI: TUTTO ESAURITO

AL PIN PER IL CONCERTO DEI LADRI DI CARROZZELLE Centinaia di persone, con abilità diverse, hanno ballato

e cantato ieri sera al PIN insieme ai Ladri di Carrozzelle, la band composta da musicisti con disabilità che ha fatto

tappa alla Spezia per Marelibera. Nata trent'anni fa da un laboratorio musicale della Cooperativa Arcobaleno di

Frascati, associazione che aderisce all'UVS. L'apertura a ogni forma di disabilità e il coinvolgimento dei ragazzi del

laboratorio ha portato alla creazione di un nuovo genere originale: la musica SBROCK, dove la follia e l'allegria della

band si esprime pienamente. In tre decenni la band ha fatto più di 1500 concerti. Attualmente è ospite fisso della

trasmissione di Rai2 "O anche no" dedicato all'inclusione e al mondo dei giovani disabili per raccontare le loro

aspettative e i loro sogni. LA CONSEGNA DELLA BARCA COMUNE E DELLE VELE SOLIDALI ALLA CITTÀ. LA

BENEDIZIONE DELLE BARCHE DAVANTI

Pressmare

Primo Piano
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AL TINO. Domenica mattina il sindaco Pierluigi Peracchini e l'assessore alle Politiche sociali Lorenzo Brogi hanno

ricevuto in consegna la barca comune costruita dai cittadini di tutte le età, da 1 a 90 anni, durante la tre giorni di

Marelibera. Su 200 piccole tavolette di fasciame i bambini, persone con disabilità, cittadini hanno lasciato messaggi

sul mare, sulla solidarietà, sul senso di essere una comunità che è «sulla stessa barca». Stamattina il sindaco e

l'assessore hanno messo le loro firme. Ad accompagnare la cerimonia la Fanfara del Comando Interregionale

Marittimo Nord che, dopo aver eseguito l'inno nazionale, ha animato la Passeggiata Morin conquistando cittadini e

turisti. Le barche hanno poi preso il largo per portarsi davanti all'isola del Tino dove Padre Gianluigi Ameglio,

cappellano della Stella Maris della Spezia, ha impartito la benedizione, preceduta dalla pregheria a Maria che ha fatto

papa Francesco a Lampedusa nel 2013. La manifestazione si è chiusa alle 17 con il concerto dei piccoli musicisti

dell'associazione Crescere Insieme con Musica che ha eseguito brani musicali di tutto il mondo. Un messaggio

musicale di pace e accoglienza.

Pressmare

Primo Piano
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Savona, traffico in tilt da Corso Tardy&Benech a via Gramsci. I tassisti: "Mai successo
prima"

Una delle cause dello stop alla viabilità potrebbe essere stato creato dai

controlli ai varchi portuali Tre navi Costa in porto oltre ad un evento in Darsena

e il traffico questa mattina nel centro di Savona è andato in tilt. Dalla stazione

attraversando Corso Tardy&Benech e Corso Mazzini fino alla Galleria

dell'Arsenale e anche in via Gramsci, non sono mancate imponenti code. Una

delle cause dello stop alla viabilità potrebbe essere stato creato dai controlli ai

varchi portuali delle persone che devono sbarcare dalle navi. Mettendo in

difficoltà anche i tassisti che devono arrivare in Darsena per caricarne altri.

"Avevamo il centralino completamente bloccato, si è infatti creata una

situazione indescrivibile da 20 giorni a questa parte non era mai successo

prima - dicono i tassisti - I clienti non trovano taxi perché tutti bloccati nel

traffico in Corso Tardy e Benech, in Corso Mazzini, nella galleria dell'Arsenale

e in Via Gramsci".

Savona News

Savona, Vado



 

domenica 01 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 26

[ § 2 2 6 9 5 5 0 3 § ]

Rigassificatore, Arboscello: "Nuovo schiaffo al territorio che suona come una punizione"

Il consigliere regionale del Partito Democratico: "I consigliere comunali di

Savona esclusi da incontro con Totii" Genova - "È l'ennesima vergogna che il

Comune di Savona - uno dei comuni più interessati dall'impatto di Golar

Tundra - e quelli del Golfo dell'Isola vengano esclusi dall'incontro organizzato in

Provincia dal presidente Pierangelo Olivieri con il presidente Toti, per il quale

sono stati convocati solo i sindaci e non i consiglieri comunali, diversamente

da quanto è stato fatto per i cinque comuni direttamente interessati dalle varie

procedure, per i quali saranno presenti anche i consiglieri. Una scelta che

suona come una punizione o come la volontà di dare uno schiaffo a un intero

territorio, visto che i comuni esclusi sono quelli che hanno espresso in modo

trasversale tra tutte le forze politiche (anche quelle vicine a Toti), la propria

contrarietà all'impianto, approvando all'unanimità un ordine del giorno. Siamo

di fronte a una scelta arbitraria e ingiustificabile. Vengano convocati in

provincia all'incontro con Toti i consiglieri comunali di tutti i comuni. Non si può

fare figli e figliastri", così il consigliere regionale del Partito Democratico

Roberto Arboscello alla notizia dell'incontro di Toti in provincia di Savona.

Ship Mag

Savona, Vado
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Marco Bucci sarà commissario della diga foranea di Genova

Con l'approvazione alla Camera del decreto "Asset", il sindaco di Genova

sostituirà in settimana Paolo Emilio Signorini Entro la settimana il sindaco di

Genova, Marco Bucci, sarà nominato commissario della nuova diga foranea

del porto, la cui costruzione è iniziata a maggio scorso, rappresentando uno

dei progetti infrastrutturali più costosi in Italia tra quelli finanziati dal PNRR,

nonché l'opera marittima più costosa e imponente mai realizzata in un porto

italiano. Bucci subentra come commissario all'ex presidente del sistema

portuale di Genova, Paolo Emilio Signorini,  d iven ta to  ad  agos to

amministratore delegato della società multiservizi Iren. La nomina di Bucci è

stata inserita giovedì scorso nel cosiddetto decreto "Asset", votato in Senato.

La prossima settimana passerà alla Camera per il voto definitivo. Come

spiega il viceministro alle Infrastrutture, Edoardo Rixi, la nomina di Bucci serve

ad accelerare i lavori trasferendo le competenze del commissario per la

ricostruzione del ponte Morandi, sempre affidate a Bucci, «con l'obiettivo di

garantire l'efficienza dei lavori, a conferma dell'ottimo lavoro svolto finora dal

sindaco». Tag nomine Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Genova, Voltri
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La nave ong Open Arms con 178 migranti fa rotta verso Genova

di a.p. GENOVA - La nave della Ong Open Arms con 178 migranti a bordo fa

rotta verso Genova. La nave battente bandiera spagnola domenica mattina si

trova al largo di Lampedusa. Per raggiungere il porto del capoluogo ligure

impiegherà ancora circa 3 giorni, l'arrivo a Genova è dunque atteso per la

giornata di mercoledì. I 178 migranti sono stati salvati in tre diverse operazioni

portate avanti dall'equipaggio della Open Arms al largo della Libia. Continua

dunque a essere la Liguria una delle mete di approdo nelle navi umanitarie che

operano nel Mediterraneo. Dopo La Spezia con Geo Barents ora è la volta di

Genova con la Open Arms. A Ventimiglia intanto continua la tensione per la

questione migranti. Lunedì 2 ottobre è attesa la visita nella città di confine del

ministro degli Interni Matteo Piantedosi che prima sarà a Imperia per

partecipare a un Comitato sull'ordine e la sicurezza pubblica. I sindacati

chiedono al ministro di discutere sull'emergenza migranti e la creazione di un

Cpr. TAGS.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Il festival della vela solidale conquista il Golfo

Una flotta di 70 barche ha veleggiato nel golfo con a bordo persone disabili e

fragili, bambini, anziani. Le associazioni del territorio hanno risposto in massa

all'invito di Marelibera, festival della vela solidale promosso da Unione Italiana

Vela Solidale e organizzato dalla Nave di Carta. Sui pontili d'imbarco c'erano i

ragazzi dell' A.N.G.S.A Associazione Nazionale Genitori Soggetti Autistici,

dell'Anffas Associazione delle famiglie di persone con disabilità intellettivo

relazionale, dell'Aniep, della Fondazione Cardinal Maffi, della Fondazione L.

Scotto, del Mondo alla Rovescia, di Tandem, del centro di Riabilitazione

psicosociale Asl5, del centro antiviolenza Irene, della Fondazione Noi siamo

qui, della Ludoteca Civica, della Campus Agrisociale Sant'anna, del settore

speciale della canottieri Velocior. Da Milano anche l'Ospedale Bambini Buzzi

Onlus ha mandato una barca in rappresentanza. Tutte queste persone hanno

navigato grazie alle barche messe a disposizione dei circoli velici del golfo,

Circolo della vela Erix di Lerici, circolo velico la Spezia, le sezioni della Lega

Navale della Spezia e Lerici, da Vela Tradizionale, da Acquaaria asd, dalla

Uisp La Spezia-Val di Magra, dal Club Nautico di Marina di Carrara, da

Parmavela, da Mura a dritta asd, da Fuorirotta asd alle quali si sono aggiunte decine di barche di armatori privati.

Ospite d'onore della veleggiata Marco Rossato, velista con disabilità motoria che ha messo a disposizione la sua

barca attrezzata per l'imbarco di carrozzine. Anche il catamarano Spirito di Stella era sulla linea di partenza con a

bordo persone con disabilità motoria. IL PORTO DEI SOGNI: ACCESSIBILITÀ E COMFORT PER TUTTI Un porto

turistico accessibile alle persone con disabilità è un porto migliore per tutti. Questo, in sintesi, è il messaggio che

Marco Rossato, velista con disabilità motoria, ha ribadito ieri al dialogo «Il porto dei sogni» in cui si è confrontato con

Federica Montaresi, segretario generale dell'Autorità del Sistema Portuale Mar Ligure Orientale. «Bisogna lavorare

perché il porto dei sogni diventi realtà.» Ha detto la Montaresi «L'autorità di sistema portuale accoglie la sfida che

arriva dal mondo della vela solidale, riunito qui alla Spezia, di lavorare insieme per migliorare l'accessibilità e il

comfort dei porti turistici. Chi è impegnato sul campo con le persone con disabilità può portare un contributo

importante al tavolo di lavoro tecnico che già esiste.» LA MUSICA PER TUTTI: TUTTO ESAURITO AL PIN PER IL

CONCERTO DEI LADRI DI CARROZZELLE Centinaia di persone, con abilità diverse, hanno ballato e cantato ieri

sera al PIN insieme ai Ladri di Carrozzelle, la band composta da musicisti con disabilità che ha fatto tappa alla Spezia

per Marelibera. Nata trent'anni fa da un laboratorio musicale della Cooperativa Arcobaleno di Frascati, associazione

che aderisce all' UVS. L'apertura a ogni forma di disabilità e il coinvolgimento dei ragazzi del laboratorio ha portato

alla creazione di un nuovo genere originale: la musica SBROCK, dove la follia e l'allegria

Citta della Spezia

La Spezia
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della band si esprime pienamente. In tre decenni la band ha fatto più di 1500 concerti. Attualmente è ospite fisso

della trasmissione di Rai2 "O anche no" dedicato all'inclusione e al mondo dei giovani disabili per raccontare le loro

aspettative e i loro sogni. Domenica mattina il sindaco Pierluigi Peracchini e l'assessore alle Politiche sociali Lorenzo

Brogi hanno ricevuto in consegna la barca comune costruita dai cittadini di tutte le età, da 1 a 90 anni, durante la tre

giorni di Marelibera. Su 200 piccole tavolette di fasciame i bambini, persone con disabilità, cittadini hanno lasciato

messaggi sul mare, sulla solidarietà, sul senso di essere una comunità che è «sulla stessa barca». Stamattina il

sindaco e l'assessore hanno messo le loro firme. Ad accompagnare la cerimonia la Fanfara del Comando

Interregionale Marittimo Nord che, dopo aver eseguito l'inno nazionale, ha animato la Passeggiata Morin

conquistando cittadini e turisti. Le barche hanno poi preso il largo per portarsi davanti all'isola del Tino dove Padre

Gianluigi Ameglio, cappellano della Stella Maris della Spezia, ha impartito la benedizione, preceduta dalla pregheria a

Maria che ha fatto papa Francesco a Lampedusa nel 2013. La manifestazione si è chiusa alle 17 con il concerto dei

piccoli musicisti dell'associazione Crescere Insieme con Musica che ha eseguito brani musicali di tutto il mondo. Un

messaggio musicale di pace e accoglienza.

Citta della Spezia

La Spezia
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Confronto "Cluster ERIC incontra il sistema portuale" per parlare del porto di Ravenna

L'iniziativa parte di un ciclo di incontri promossi nell'ambito dell'Alleanza

Regionale per il Trasporto Ferroviario delle Merci Si è tenuto giovedì 28

settembre a Ravenna, presso la sede dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico centro settentrionale, l'evento "Il Cluster ERIC incontra il

Sistema portuale di Ravenna" promosso da Regione Emilia-Romagna ed

organizzatoda Fondazione ITL (Istituto sui Trasporti e la Logistica) in

collaborazione con Confindustria Romagna per parlare del porto di Ravenna.

L'iniziativa parte di un ciclo di incontri promossi nell'ambito dell'Alleanza

Regionale per il Trasporto Ferroviario delle Merci ha visto presenti i referenti

dei principali nodi intermodali regionali aderenti al Cluster ERIC (Emilia-

Romagna Intermodal Cluster).Ad aprire l'incontro l'Assessore Regionale

Andrea Corsini ed il presidente di Confindustria Romagna Roberto Bozzi che

hanno sottolineato quanto il tema della sostenibilità sia centrale e decisivo sia

nelle politiche di programmazione dei trasporti che per la competitività delle

imprese. Il presidente dell'Autorità d i  Sistema Portuale Daniele Rossi ha

illustrato tutti i passi in avanti compiuti grazie all'accelerazione dei lavori

dell'hub portuale, mettendo in evidenza anche tutti gli altri investimenti realizzati e in corso d'opera in ambito di

digitalizzazione, sostenibilità, rafforzamento delle reti che contribuiranno a rendere Ravenna un porto capace di

essere sempre più resiliente ed attrattivo ed integrato al network regionale dei trasporti. Danilo Belletti, presidente

ARSI, ha sottolineato la necessità di portare avanti azioni congiunte per lo sviluppo del porto e per attrarre nuovi

investitori sul contesto. Sono seguiti gli interventi di Riccardo Sabadini (Sapir), Marco Spinedi (Interporto Bologna),

Gianpaolo Serpagli (Cepim-Interporto Parma) Guido Nicolini (Terminal Rubiera, Gruppo Logtainer), Giuseppe

Acquaro (Terminali Italia), Piero Solcà (Terminal Piacenza intermodale/Hupac) che hanno presentato le proprie realtà

mettendo in evidenza i progetti di sviluppo e i possibili ambiti di collaborazione con il cluster portuale di Ravenna. Gli

interventi sono stati moderati da Daniela Mignani (Fondazione ITL). In chiusura dell'evento è intervenuta l'Assessora al

porto del Comune di Ravenna, Annagiulia Randi che ha espresso apprezzamento per l'iniziativa e condivisione per la

strategia di promozione e supporto all'incentivazione dell'intermodalità tra i nodi regionali e il sistema portuale d i

Ravenna riprendendo il disegno strategico della ZLs regionale. Le conclusioni della mattinata di lavori sono state

realizzate da Federica Ropa, Responsabile dell'area Viabilità, Logistica, Vie d'acqua e aeroporti della Regione Emilia-

Romagna.

Piu Notizie

Ravenna
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Le aziende trasportistiche e logistiche incontrano il Sistema Portuale di Ravenna

Il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale Daniele Rossi ha illustrato tutti i

passi in avanti compiuti grazie all'accelerazione dei lavori dell'hub portuale Si è

tenuto giovedì 28 settembre a Ravenna, presso la sede dell'Autorità d i

Sistema Portuale del Mare Adriatico centro settentrionale, l'evento "Il Cluster

ERIC incontra il Sistema portuale di Ravenna" promosso da Regione Emilia-

Romagna ed organizzatoda Fondazione ITL (Istituto sui Trasporti e la

Logistica) in collaborazione con Confindustria Romagna. L'iniziativa parte di un

ciclo di incontri promossi nell'ambito dell'Alleanza Regionale per il Trasporto

Ferroviario delle Merci ha visto presenti i referenti dei principali nodi

intermodali regionali aderenti al Cluster ERIC (Emilia-Romagna Intermodal

Cluster). Ad aprire l'incontro l'Assessore Regionale Andrea Corsini ed il

presidente di Confindustria Romagna Roberto Bozzi che hanno sottolineato

quanto il tema della sostenibilità sia centrale e decisivo sia nelle politiche di

programmazione dei trasporti che per la competitività delle imprese. Il

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale Daniele Rossi ha illustrato tutti i

passi in avanti compiuti grazie all'accelerazione dei lavori dell'hub portuale,

mettendo in evidenza anche tutti gli altri investimenti realizzati e in corso d'opera in ambito di digitalizzazione,

sostenibilità, rafforzamento delle reti che contribuiranno a rendere Ravenna un porto capace di essere sempre più

resiliente ed attrattivo ed integrato al network regionale dei trasporti. Danilo Belletti, presidente ARSI, ha sottolineato

la necessità di portare avanti azioni congiunte per lo sviluppo del porto e per attrarre nuovi investitori sul contesto.

Sono seguiti gli interventi di Riccardo Sabadini (Sapir), Marco Spinedi (Interporto Bologna), Gianpaolo Serpagli

(Cepim-Interporto Parma) Guido Nicolini (Terminal Rubiera, Gruppo Logtainer), Giuseppe Acquaro (Terminali Italia),

Piero Solcà (Terminal Piacenza intermodale/Hupac) che hanno presentato le proprie realtà mettendo in evidenza i

progetti di sviluppo e i possibili ambiti di collaborazione con il cluster portuale di Ravenna. Gli interventi sono stati

moderati da Daniela Mignani (Fondazione ITL). In chiusura dell'evento è intervenuta l'Assessora al porto del Comune

di Ravenna, Annagiulia Randi che ha espresso apprezzamento per l'iniziativa e condivisione per la strategia di

promozione e supporto all'incentivazione dell'intermodalità tra i nodi regionali e il sistema portuale di Ravenna

riprendendo il disegno strategico della ZLs regionale. Le conclusioni della mattinata di lavori sono state realizzate da

Federica Ropa, Responsabile dell'area Viabilità, Logistica, Vie d'acqua e aeroporti della Regione Emilia-Romagna.

Ravenna Today

Ravenna
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Il cluster ER.I.C. incontra il Sistema Portuale di Ravenna

di Redazione - 01 Ottobre 2023 - 16:19 Commenta Stampa Invia notizia 2 min

Si è tenuto giovedì 28 settembre a Ravenna, presso la sede dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico centro settentrionale, l'evento "Il Cluster

ERIC incontra il Sistema portuale di Ravenna" promosso da Regione Emilia-

Romagna ed organizzatoda Fondazione ITL (Istituto sui Trasporti e la

Logistica) in collaborazione con Confindustria Romagna. L'iniziativa parte di un

ciclo di incontri promossi nell'ambito dell'Alleanza Regionale per il Trasporto

Ferroviario delle Merci ha visto presenti i referenti dei principali nodi

intermodali regionali aderenti al Cluster ERIC (Emilia-Romagna Intermodal

Cluster). Ad aprire l'incontro l'Assessore Regionale Andrea Corsini ed il

presidente di Confindustria Romagna Roberto Bozzi che hanno sottolineato

quanto il tema della sostenibilità sia centrale e decisivo sia nelle politiche di

programmazione dei trasporti che per la competitività delle imprese. Il

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale Daniele Rossi ha illustrato tutti i

passi in avanti compiuti grazie all'accelerazione dei lavori dell'hub portuale,

mettendo in evidenza anche tutti gli altri investimenti realizzati e in corso

d'opera in ambito di digitalizzazione, sostenibilità, rafforzamento delle reti che contribuiranno a rendere Ravenna un

porto capace di essere sempre più resiliente ed attrattivo ed integrato al network regionale dei trasporti. Danilo

Belletti, presidente ARSI, ha sottolineato la necessità di portare avanti azioni congiunte per lo sviluppo del porto e per

attrarre nuovi investitori sul contesto. Sono seguiti gli interventi di Riccardo Sabadini (Sapir), Marco Spinedi

(Interporto Bologna), Gianpaolo Serpagli (Cepim-Interporto Parma) Guido Nicolini (Terminal Rubiera, Gruppo

Logtainer), Giuseppe Acquaro (Terminali Italia), Piero Solcà (Terminal Piacenza intermodale/Hupac) che hanno

presentato le proprie realtà mettendo in evidenza i progetti di sviluppo e i possibili ambiti di collaborazione con il

cluster portuale di Ravenna. Gli interventi sono stati moderati da Daniela Mignani (Fondazione ITL). In chiusura

dell'evento è intervenuta l'Assessora al porto del Comune di Ravenna, Annagiulia Randi che ha espresso

apprezzamento per l'iniziativa e condivisione per la strategia di promozione e supporto all'incentivazione

dell'intermodalità tra i nodi regionali e il sistema portuale di Ravenna riprendendo il disegno strategico della ZLs

regionale. Le conclusioni della mattinata di lavori sono state realizzate da Federica Ropa, Responsabile dell'area

Viabilità, Logistica, Vie d'acqua e aeroporti della Regione Emilia-Romagna.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Navigare per Ravenna 2023, la risalita del Candiano che riunisce la città

Navigare per Ravenna, che si conferma come una certezza della stagione

velica e marinara del territorio romagnolo, è la risalita del Candiano che

riunisce la città, il suo porto e il suo mare per un giorno. Ravenna è una città

con le radici nella terra ben salde che vive di mare e di porto.  L a

manifestazione, ormai maturata negli anni, ha fatto incontrare migliaia di

ravennati di terra e di mare nella darsena di città, luogo deputato all'incontro.

L'evento è stato realizzato grazie alla collaborazione con i Circoli Velici del

Comune di Ravenna: Ravenna Yacht Club, Lega Navale, Canottieri, Sub

Delphinus, Marinando, Marinai d'Italia, bagno Baloo, Circolo Nautico Marina

Romea, Centro Velico Punta Marina, A.M.A la vita, Club Marinara.

ravennawebtv.it

Ravenna
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"Il cluster ER.I.C. incontra il Sistema Portuale di Ravenna"

Si è tenuto giovedì 28 settembre a Ravenna, presso la sede dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico centro settentrionale, l'evento "Il Cluster

ERIC incontra il Sistema portuale di Ravenna" promosso da Regione Emilia-

Romagna ed organizzatoda Fondazione ITL (Istituto sui Trasporti e la

Logistica) in collaborazione con Confindustria Romagna. L'iniziativa parte di un

ciclo di incontri promossi nell'ambito dell'Alleanza Regionale per il Trasporto

Ferroviario delle Merci ha visto presenti i referenti dei principali nodi

intermodali regionali aderenti al Cluster ERIC (Emilia-Romagna Intermodal

Cluster).Ad aprire l'incontro l'Assessore Regionale Andrea Corsini ed il

presidente di Confindustria Romagna Roberto Bozzi che hanno sottolineato

quanto il tema della sostenibilità sia centrale e decisivo sia nelle politiche di

programmazione dei trasporti che per la competitività delle imprese. Il

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale Daniele Rossi ha illustrato tutti i

passi in avanti compiuti grazie all'accelerazione dei lavori dell'hub portuale,

mettendo in evidenza anche tutti gli altri investimenti realizzati e in corso

d'opera in ambito di digitalizzazione, sostenibilità, rafforzamento delle reti che

contribuiranno a rendere Ravenna un porto capace di essere sempre più resiliente ed attrattivo ed integrato al network

regionale dei trasporti. Danilo Belletti, presidente ARSI, ha sottolineato la necessità di portare avanti azioni congiunte

per lo sviluppo del porto e per attrarre nuovi investitori sul contesto. Sono seguiti gli interventi di Riccardo Sabadini

(Sapir), Marco Spinedi (Interporto Bologna), Gianpaolo Serpagli (Cepim-Interporto Parma) Guido Nicolini (Terminal

Rubiera, Gruppo Logtainer), Giuseppe Acquaro (Terminali Italia), Piero Solcà (Terminal Piacenza intermodale/Hupac)

che hanno presentato le proprie realtà mettendo in evidenza i progetti di sviluppo e i possibili ambiti di collaborazione

con il cluster portuale di Ravenna. Gli interventi sono stati moderati da Daniela Mignani (Fondazione ITL). In chiusura

dell'evento è intervenuta l'Assessora al porto del Comune di Ravenna, Annagiulia Randi che ha espresso

apprezzamento per l'iniziativa e condivisione per la strategia di promozione e supporto all'incentivazione

dell'intermodalità tra i nodi regionali e il sistema portuale di Ravenna riprendendo il disegno strategico della ZLs

regionale. Le conclusioni della mattinata di lavori sono state realizzate da Federica Ropa, Responsabile dell'area

Viabilità, Logistica, Vie d'acqua e aeroporti della Regione Emilia-Romagna.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Lo tsunami previsto che in pochi vedono arrivare

Sulla città si sta per abbattere uno tsunami dal punto di vista di imprese e

lavoratori, ma ben pochi sembrano averne consapevolezza e percepire la

gravità della situazione. Il fatto che da agosto ad oggi, in meno di due mesi di

cui uno vacanziero, la vicepresidente della Regione Lazio Roberta Angelilli sia

piombata già due volte a Civitavecchia per convocare Comune, Adsp,

associazioni imprenditoriali e organizzazioni sindacali, oltre alla stessa Enel,

per discutere del phase out dal carbone e della situazione critica che si è

determinata già da ieri con la cessazione degli effetti del decreto di

massimizzazione dell'utilizzo delle centrali a carbone a causa della guerra in

Ucraina, la dice lunga su quanto l'assessore allo Sviluppo economico di Rocca

possa essere preoccupata per il quadro socio-economico del territorio. Allo

stesso modo, nei mesi scorsi era intervenuto l'onorevole Alessandro

Battilocchio , primo firmatario della norma sulle iniziative per sostenere,

riqualificare e tutelare il tessuto lavorativo in vista della chiusura definitiva delle

centrali a carbone Enel di Civitavecchia e Brindisi, prevista per il 2025. Il

problema - e se ne sono già accorte le imprese che hanno ricevuto solo pochi

giorni fa una scarna comunicazione da Enel, che determinerà il mancato rinnovo dei contratti a tempo determinato e

un taglio agli accordi in essere per le manutenzioni e altre lavorazioni di Tvn quantificabile tra il 50 e il 90% degli

importi delle commesse - è che gli effetti dell'uscita dal carbone si sentono già adesso. Si parla (perché ufficialmente

finora non c'è stata alcuna comunicazione) di una sessantina di trasferimenti in vista per il personale Enel e di oltre

100 esuberi nell'immediato per l'indotto, tra elettrici e metalmeccanici. In ambito portuale, i sindacati hanno già lanciato

il grido di allarme per Minosse, ma il danno sarà molto più rilevante, coinvolgendo servizi tecnico-nautici, agenti

marittimi, altre imprese, fino all'Adsp che subirà già il prossimo anno una diminuzione sostanziale di entrate correnti

dal traffico del carbone, che per il bilancio dell'ente vale poco meno di un euro a tonnellata: si passerà dai 2,3 milioni

di tonnellate del 2022 alla previsione di circa 1,7 milioni alla fine di quest'anno, finendo probabilmente a meno di

700.000 tonnellate nel 2024. A luglio un primo allarme era stato lanciato al tavolo organizzato dalla Civitavecchia 2030

di Massimiliano Grasso (che tornerà all'Aula Pucci il 13 ottobre con una iniziativa il cui titolo è tutto un programma:

"Impegni per lo sviluppo", ndr), dove di fronte ad una situazione non certo rosea alle porte Unindustria e Federlazio

avevano avanzato proposte e richiamato Regione, Comune e Adsp a farsi portavoce e promotori presso il Governo

di una piattaforma che consentisse di trasformare i segnali di crisi in nuove opportunità di sviluppo, come già si sta

facendo a Brindisi. Ora Roberta Angelilli è tornata a Civitavecchia per suonare la sveglia in primis alla politica locale:

al Pincio finora - come ha sottolineato già più
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volte Frate lli d'Italia - la questione dello sviluppo non ha trovato chi faccia una sintesi efficace svolgendo il ruolo che

ha dovuto finora svolgere la Regione (con un cambio radicale di paradigma rispetto al passato). L'auspicio è che il

sindaco Tedesco , finora troppo assente e silente su questioni così importanti, lasci stare i rimpasti e gli equilibrismi di

sopravvivenza politica quotidiana e si dedichi a poche priorità di fine mandato. La città non può più perdere tempo.

©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Migranti, nave Geo Barents arriva a Civitavecchia: a bordo 61 persone

Presenti anche cinque minori non accompagnati Sono sbarcati questo

pomeriggio, alle 14.00 nel porto di Civitavecchia, 61 migranti a bordo della

Geo Barents, la nave di Medici Senza Frontiere. Tra loro cinque minori non

accompagnati. Tutti verranno trasferiti nei centri di accoglienza del Lazio

mentre i minorenni rimarranno a Civitavecchia. La Ong aveva recuperato i

naufraghi nel pomeriggio di giovedì scorso al largo della Libia. Secondo i

sanitari ci sono 20 casi di scabbia già trattati, uno di bronchite cronica e una

persona con un trauma. Sulla Geo Barents c'è anche il padre di un bambino

disperso durante il naufragio di un barchino nel quale è morta la madre.

"Sembra che il piccolo sia stato preso in carico da qualcuno. Adesso tramite

Medici Senza Frontiere, la Questura e la Prefettura si sta vedendo se si riesce

a trovare", ha detto Valentino Arillo, coordinatore dell'unità di crisi della

Protezione civile di Civitavecchia. © Copyright LaPresse - Riproduzione

Riservata.

LaPresse
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Traghetto finisce contro la banchina: otto feriti e tanta paura a Napoli

Un traghetto della Caremar è finito contro la banchina a Porta di Massa, a

Napoli, ieri sera. L'incidente è avvenuto intorno alle 19:20, quando la nave era

in fase di attracco. L'impatto è stato particolarmente violento e ha provocato

otto feriti, sette in forma lieve e uno in modo più serio. I passeggeri che sono

rimasti contusi sono stati soccorsi sul posto dalla Guardia Costiera e dal 118.

La dinamica dell'incidente è ancora da accertare. Secondo la Capitaneria di

Porto, l'urto potrebbe essere stato causato da un errore umano o da un guasto

tecnico. Il traghetto, un Adeona della Caremar, era partito da Ischia via Procida

e stava arrivando a Napoli. La nave non ha riportato danni gravi e ha potuto

riprendere la navigazione dopo le verifiche della Guardia Costiera. Le cause

dell'incidente Le cause dell'incidente sono ancora da accertare. La Capitaneria

di Porto ha aperto un'inchiesta per stabilire se si è trattato di un errore umano

o di un guasto tecnico. Secondo il CEO della Caremar, Vincenzo Ponti, è

possibile che la routine di una manovra fatta centinaia di volte abbia tradito. La

nave era in manovra mentre dal vicino molo 21 era in uscita una grande nave

da crociera. I vortici creati dalla nave da crociera potrebbero aver falsato la

risposta delle eliche impegnate a rallentare l'abbrivio di avvicinamento alla banchina. Un'altra ipotesi è che si sia

verificato un guasto tecnico. Il traghetto Adeona è stato costruito nel 1980 e ha una stazza di circa 1.400 tonnellate. È

possibile che un guasto ai sistemi di propulsione o di navigazione abbia causato l'urto contro la banchina. Le

conseguenze dell'incidente L'incidente ha provocato otto feriti, sette in forma lieve e uno in modo più serio. I

passeggeri che sono rimasti contusi sono stati soccorsi sul posto dalla Guardia Costiera e dal 118. La nave, un

Adeona della Caremar, è partita da Ischia via Procida e stava arrivando a Napoli. La nave non ha riportato danni gravi

e ha potuto riprendere la navigazione dopo le verifiche della Guardia Costiera. Le misure di sicurezza L'incidente ha

riaperto il dibattito sulle misure di sicurezza sui traghetti. Il CEO della Caremar, Vincenzo Ponti, ha sottolineato che la

nave era in perfetta efficienza e che la manovra di attracco è di routine. Tuttavia, è stato evidenziato che i passeggeri

dovrebbero essere più cauti durante le manovre di attracco e sbarco. È importante rimanere seduti e non accalcarsi

sulle uscite, anche quando la manovra deve ancora iniziare. La Guardia Costiera ha ribadito che la sicurezza dei

passeggeri è una priorità assoluta. L'inchiesta sull'incidente di ieri sera servirà a migliorare le misure di sicurezza sui

traghetti.

Cronache Della Campania

Napoli
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Traghetto finisce contro la banchina: diversi passeggeri feriti

Indagini in corso Paura ieri sera al Porto di Napoli quando un traghetto della

Caremar ha urtato la banchina. Tutto è avvenuto a Porta di Massa intorno alle

19:20, quando l'imbarcazione era in fase di attracco. Ben 8 i feriti dopo il

violento impatto. I feriti sono stati soccorsi sul posto dal 118 e dalla Guardia

Costiera. La Capitaneria, intanto, indaga sull'esatta dinamica dell'incidente.

Due le ipotesi al vaglio: l'impatto potrebbe essere stato causato da un errore

umano o da un problema tecnico. Il traghetto era partito da Ischia per arrivare

a Napoli dove è avvenuto l'impatto. Unici testimoni dell'incidente i passeggeri

sul ponte esterno che hanno visto "in diretta" lo scontro con la banchina.

Napoli Today
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Accosti e traghetti spingono i traffici del sistema portuale di Bari

Tra gennaio e agosto i volumi sono superiori alle migliori performance pre-

covid. Patroni Griffi: "La ricetta sta nella qualità delle infrastrutture" I primi otto

mesi dell'anno del sistema portuale dell'Adriatico Meridionale registrano trend

storici di crescita che superano le migliori performance pre-Covid. Da gennaio

ad agosto i porti di Bari, Brindisi, Manfredonia, Barletta, Monopoli e Termoli

hanno attratto e gestito 3,715 accosti e più di 13 milioni di tonnellate di merce,

oltre a 226 mila i mezzi movimentati. 3,715 pari a al 27 per cento in più rispetto

al 2022. 13 milioni di tonnellate pari a il 4 per cento in più rispetto all'anno

precedente. Ciò che rende questa performance ancora più interessante è il

confronto con il 2019, anno pre-COVID: il 2023 sta dimostrando una crescita

significativa del 16 per cento, sia in termini di merci movimentate che nel

numero di navi accostate. Le statistiche confermano che il vero punto di forza

continua ad essere il traffico traghetti , che ha portato ad un aumento

importante del flusso di passeggeri che ha sfiorato gli 1,5 milioni di persone,

rappresentando un incremento del 37 per cento rispetto all'anno precedente e

del 15 per cento rispetto al 2019. Rilevante anche la movimentazione dei

mezzi, camion e trailer, che è cresciuta del 13 per cento rispetto al 2022, con 226 mila veicoli movimentati. Bari

L'analisi delle performance dei singoli porti vede il porto di Bari distinguersi per il numero degli accosti . Nei primi otto

mesi dell'anno, infatti, il porto capoluogo di regione ha gestito ben 1,640 approdi. Tra imbarchi e sbarchi, inoltre, sono

state movimentate oltre 5 milioni di tonnellate di merci, pari al +9,4% rispetto al 2022. Bari registra un vero e proprio

boom nella movimentazione delle rinfuse solide e dei cereali in particolare che porta il comparto al +48% rispetto al

2022. Tra camion e trailers , in otto mesi, sono transitati quasi 130mila mezzi e oltre 48mila TEU. Il porto di Bari

registra, inoltre, un'ottima performance anche per i flussi di passeggeri con un totale di quasi 817mila passeggeri

traghetti, dato che si traduce in una crescita del +4,3% rispetto all'anno precedente, e più di 267mila croceristi, in

crescita dell'8% rispetto al 2022. Brindisi Molto positiva, anche, la performance del porto di Brindisi, dove si registra

una crescita rilevante del numero delle navi accostate , 1.195, ossia il + 14% circa. In aumento, anche, il numero delle

unità RO-RO con 94mila mezzi, per un tasso di crescita del 31%, nonché delle tonnellate movimentate del general

cargo, quasi 3 milioni e mezzo, che segna quasi il +43% in più rispetto al periodo precedente e il +62% rispetto al

2019. Da rilevare che a fronte della continua diminuzione del traffico di carbone, per via del processo di

decarbonizzazione in atto nella centrale di Cerano, rimane pressoché stabile il traffico merci, con la movimentazione

di altri prodotti che di fatto stanno compensando la flessione del 47% nella movimentazione del carbone. Lo scalo

messapico, pertanto, si conferma snodo

Informazioni Marittime

Bari



 

domenica 01 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 42

[ § 2 2 6 9 5 5 1 6 § ]

logistico di rilievo nel bacino del Mediterraneo. Ottima la performance dei flussi dei passeggeri dei traghetti che con

più di 455mila passeggeri raggiunge il +63% circa sul 2022, e dei passeggeri delle crociere che sono in crescita

continua negli anni. Monopoli Il porto di Monopoli continua ad essere una delle mete più gettonate dalle crociere di

lusso . Nel periodo in esame, infatti, ha registrato 76 accosti che hanno portato nel territorio 1.715 crocieristi.

Manfredonia Trend positivo viene anche per il porto di Manfredonia che ha registrato 204 toccate nave, +2 per cento

rispetto all'anno precedente. Sono state movimentate, inoltre, quasi 450 mila tonnellate di merci. Di particolare rilievo

la crescita del general cargo , +35% rispetto allo stesso periodo dell'anno precedente. Si conferma, inoltre, ottima

l'iniziativa del collegamento con le isole Tremiti che in soli due mesi ha registrato 5.539 passeggeri, in crescita del

10,4% rispetto al 2022. Barletta Anche il porto di Barletta registra una performance decisamente positiva, visto che

risultano in ripresa sia gli accosti , arrivati a 125, pari al 62% in più rispetto al 2022, sia le tonnellate di rinfuse

movimentate, più di 541 mila, che portano il trend di crescita rispetto all'anno precedente al +41% e trascinano il porto

a superare i livelli di attività del 2019 del +3%. Termoli Numeri in crescita anche nel porto di Termoli. Da gennaio ad

agosto, infatti, sono state 594 le navi entrate nello scalo molisano, numero che si traduce in (+8% rispetto al 2022). Il

dato più significativo è riferito all'aumento del +108% del general cargo e un importante flusso di quasi 180mila

passeggeri, +4,4% rispetto al 2022 «Infrastrutture e traffici vanno di fila», commenta il presidente dell'Autorità di

sistema portuale dell'Adriatico Meridionale, Ugo Patroni Griffi. «La crescita dei traffici e il loro mantenimento

richiedono infrastrutture moderne e all'avanguardia. Questa connessione intrinseca tra sviluppo infrastrutturale e

sviluppo economico è il motore che spinge avanti i settori portuali e logistici. La ricetta, per noi è chiara: lavorare a

testa bassa per rendere i nostri porti ben attrezzati e ottimizzati, in maniera tale da poter ospitare un flusso sempre

crescente di merci e di navi; per essere ecosostenibili e attrattivi verso le nuove politiche green e per garantire

operazioni efficienti e tempi di transito più rapidi. E se è vero che oggi i numeri ci dicono che stiamo lavorando bene,

è altrettanto vero che lanciano anche un allarme per l'immediato futuro. Mentre tutti plaudiamo al processo di

decarbonizzazione in atto, infatti, dobbiamo anche pensare alla significativa contrazione nei volumi di traffico che

genererà. Diventa, pertanto, imperativo puntare sugli investimenti in energie rinnovabili, efficienza energetica, mobilità

sostenibile, reindustrializzazione dei siti in via di dismissione, comunità energetiche, infrastrutture di rete ed economia

circolare. Solo così si potrà mitigare- conclude Patroni Griffi- una perdita che si preannuncia imminente e

significativa». Nelle statistiche dei primi otto mesi del 2023 una menzione speciale meritano i 32 accosti dei "Pleasure

and Commercial Yachts" che da maggio a settembre hanno riguardato il porto di Brindisi per l'80%, il porto d i

Monopoli per il 14%; il porto di Manfredonia per il 3 % e Bari per il 3%,. Tutti questi dati di traffico sono stati raccolti

dal sistema tecnologico GAIA, il Port Community System multi-porto realizzato come strumento di supporto per
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le attività portuali degli scali di Bari, Brindisi, Manfredonia, Barletta, Monopoli e Termoli, in grado di controllare in

real time i passeggeri e i mezzi in entrata e in uscita dai porti e immagazzinare i dati di traffico passeggeri e merci

forniti dalle Agenzie Marittime. I dati complessivi vengono poi elaborati dall'Ufficio Statistiche dell'AdSPMAM per fini

statistici e di fatturazione, secondo i modelli ESPO. Tag bari passeggeri Articoli correlati.
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A Ustica si rilancia la Rassegna delle attività subacquee

RagusaNews

Si è chiusa ieri la due giorni di lancio del Rinascimento della Rassegna

Internazionale delle Attività Subacquee di Ustica. Al mattino, la liberazione

della tartaruga Emma, recuperata cieca e morente a Palermo, curata dal

Cretam e rilasciata nelle acque di Cala Sidoti con l'Area marina protetta, la

Capitaneria e una gran folla con tanti bimbi. Poi i seminari nel pomeriggio. Per

l'incontro sulle tartarughe, Antonio Tanas presidente Pro Loco Ustica Aps, ha

presentato un video realizzato con le immagini del mattino. Paola Galluzzo del

Cretam, ospedale regionale delle tartarughe, ha intrattenuto il pubblico con

tanti dati e curiosità riguardanti le tartarughe, animali purtroppo decimati dai

rifiuti di plastica, che scambiano per cibo intossicandosi, da ami che le

uccidono, da reti che le imprigionano soffocandole. Certamente non

correvano tali rischi le tartarughe preistoriche incontrate dai vogatori delle

piroghe approdate a Ustica da Mondello Valdesi, come ha spiegato Franco

Foresta Martin. Il seminario è stato conclusa da una performance di Mimmo

Drago, fotogafo, poeta, biologo marino. A seguire, la tavola rotonda con

l'Assessore al Porto Barbara Bonciani del Comune di Livorno, che ha creato

"Il porto delle donne", associazione che mira a valorizzare le professioni portuali oggi esercitate in sempre maggior

numero da donne. Al dibattito hanno partecipato Valeria Ajovalasit di Arcidonna, Maria Giambruno di

ZontaPalermoZyz e Paola Gianguzza di Donne di Mare. Dallo scambio di idee è emerso un risultato concreto: entro

qualche settimana ci sarà un incontro, coordinato da Pro Loco Ustica Aps, tra tutte le partecipanti e l'Autorità Portuale

di Palermo, con il responsabile Pasqualino Monti, per trasferire in Sicilia l'esperienza del Porto delle Donne. Nel corso

della due giorni, infine, è stato preso l'impegno circa il regolare finanziamento annuale della Rassegna Internazionale

delle Attività Subacquee di Ustica, dall'Assessore Regionale Elvira Amata e dal Deputato Marco Intravaia. L'iniziativa

ha avuto il sostegno del Sindaco di Ustica Salvatore Militello e del Direttore dell'area marina protetta, Davide Bruno.

RagusaNews
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RINASCIMENTO DELLA RASSEGNA INTERNAZIONALE DELLE ATTIVITA' SUBACQUEE

Si è trionfalmente chiusa ieri la due giorni di lancio del Rinascimento della

Rassegna Internazionale delle Attività Subacquee di Ustica. Al mattino, la

liberazione della tartaruga Emma, recuperata cieca e morente a Palermo,

curata dal CRETAM e rilasciata nelle acque di Cala Sidoti con AMP,

Capitaneria e una gran folla con tanti bimbi. Poi i seminari nel pomeriggio, che

sono stati forieri di concretezza, più che di chiacchiere. Per l'incontro sulle

tartarughe, Antonio Tanas, talentuoso presidente Pro Loco Ustica APS, ha

presentato un affascinante video realizzato con le immagini del mattino. Sarà

a breve caricato sui social ProLoco. Paola Galluzzo del CRETAM, ospedale

regionale delle tartarughe, ha interloquito con il numeroso ed interessato

pubblico con tanti dati e tante curiosità riguardanti le tartarughe. Sono animali

bellissimi, purtroppo funestati dai rifiuti di plastica, che scambiano per cibo

intossicandosi, da ami che le uccidono, da reti che le imprigionano

soffocandole. Pericoli che, purtroppo, il riscaldamento del mare che porta le

femmine a salire sempre più spesso in superficie, rende ancora più gravi e

frequenti. Galluzzo ha portato i saluti di Toti Seminara, Commissario di IZS

presso cui si trova il CRETAM, nonché mentore sin dall'inizio dell'idea di rinascimento della Rassgna. Certamente non

correvano tali rischi le tartarughe preistoriche incontrate dai vogatori delle piroghe approdate a Ustica da Mondello

Valdesi, ci ha spiegato Franco Foresta MARTIN. Dopo un intervento di Davide Bruno circa la sempre presente

popolazione usticese di tartarughe, che però qui non nidificano per mancanza di spiagge, ha concluso il seminario una

bellissima, godibile e poetica performance di Mimmo Drago, fotogafo, poeta, biologo marino. A seguire, la tavola

rotonda con l'Assessore al Porto Barbara Bonciani del Comune di Livorno. Lei ha creato Il porto delle donne,

associazione che mira a valorizzare le professioni portuali oggi esercitate in sempre maggior numero da donne. Ha

interloquito con Valeria Ajovalasit di Arcidonna, Maria Giambruno di ZontaPalermoZyz, Paola Gianguzza di Donne di

Mare. Dall'interessantissimo scambio di idee è emerso un risultato concreto: entro qualche settimana ci sarà un

incontro, coordinato da Pro Loco Ustica APS, tra tutte le partecipanti e l'Autorità Portuale di Palermo, con il dinamico

responsabile Pasqualino Monti, per trasferire in Sicilia l'esperienza del Porto delle Donne. Quest'appuntamento

corona i successi della due giorni, insieme all'impegno circa il regolare finanziamento annuale della Rassegna

Internazionale delle Attività Subacquee di Ustica, impengo preso pubblicamente il giorno prima dall'Assessore

Regionale Elvira Amata e dal Deputato Marco Intravaia, impegnatosi anche a coinvolgere il governo nazionale. La

sera poi, gradevole e coinvolgente concerto in piazza dell'Orchestra Caro Carosone, sulle cui note si sono scatenati

balli e cori. Grazie al supporto del Sindaco Salvatore Militello e del Direttore dell'area marina protetta, Davide Bruno

ed alla partecipazione interessata e gioiosa degli usticesi, possiamo affermare che questa due giorni
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sia stata un successo. Infine un grazie a tutto lo staff volontario di supporto Zanca, Scimè, Ferrara, Bertacci ai

fotografi volontari Vincenzo Padovani e Enzo Ambrosanio, alla Capitaneria, ai Carabinieri, ai panifici, al Kiki's, allo

Stella Marina, e agli sponsor Caronte, Grotta Azzurra, ROTARY Mondello, ZontaPalermoZyz, Donne di Mare, oltre a

Istituto Zooprofilattico Regionale e Assessorato al Turismo,

Il Moderatore
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A Ustica si rilancia la Rassegna delle attività subacquee

Agenzia ANSA

Si è chiusa ieri la due giorni di lancio del Rinascimento della Rassegna

Internazionale delle Attività Subacquee di Ustica. Al mattino, la liberazione

della tartaruga Emma, recuperata cieca e morente a Palermo, curata dal

Cretam e rilasciata nelle acque di Cala Sidoti con l'Area marina protetta, la

Capitaneria e una gran folla con tanti bimbi. Poi i seminari nel pomeriggio. Per

l'incontro sulle tartarughe, Antonio Tanas presidente Pro Loco Ustica Aps, ha

presentato un video realizzato con le immagini del mattino. Paola Galluzzo del

Cretam, ospedale regionale delle tartarughe, ha intrattenuto il pubblico con

tanti dati e curiosità riguardanti le tartarughe, animali purtroppo decimati dai

rifiuti di plastica, che scambiano per cibo intossicandosi, da ami che le

uccidono, da reti che le imprigionano soffocandole. Certamente non

correvano tali rischi le tartarughe preistoriche incontrate dai vogatori delle

piroghe approdate a Ustica da Mondello Valdesi, come ha spiegato Franco

Foresta Martin. Il seminario è stato conclusa da una performance di Mimmo

Drago, fotogafo, poeta, biologo marino. A seguire, la tavola rotonda con

l'Assessore al Porto Barbara Bonciani del Comune di Livorno, che ha creato

"Il porto delle donne", associazione che mira a valorizzare le professioni portuali oggi esercitate in sempre maggior

numero da donne. Al dibattito hanno partecipato Valeria Ajovalasit di Arcidonna, Maria Giambruno di

ZontaPalermoZyz e Paola Gianguzza di Donne di Mare. Dallo scambio di idee è emerso un risultato concreto: entro

qualche settimana ci sarà un incontro, coordinato da Pro Loco Ustica Aps, tra tutte le partecipanti e l'Autorità Portuale

di Palermo, con il responsabile Pasqualino Monti, per trasferire in Sicilia l'esperienza del Porto delle Donne. Nel corso

della due giorni, infine, è stato preso l'impegno circa il regolare finanziamento annuale della Rassegna Internazionale

delle Attività Subacquee di Ustica, dall'Assessore Regionale Elvira Amata e dal Deputato Marco Intravaia. L'iniziativa

ha avuto il sostegno del Sindaco di Ustica Salvatore Militello e del Direttore dell'area marina protetta, Davide Bruno.

Riproduzione riservata
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A Ustica poste le basi per il rilancio della Rassegna delle attività subacquee

Salvo Messina

Cala il sipario sulla due giorni di lancio del 'Rinascimento della Rassegna

Internazionale delle Attività Subacquee di Ustica' con l'impegno circa il

regolare finanziamento annuale della 'Rassegna' da parte dell'Assessore

regionale al Turismo Elvira Amata e del Deputato all'Ars Marco Intravaia .

L'iniziativa che ha ricevuto, tra gli altri, il sostegno del Sindaco di Ustica

Salvatore Militello e del Direttore dell'Area marina protetta, Davide Bruno , ha

avuto un momento emozionante nel corso della liberazione di Emma, la

tartaruga caretta caretta, recuperata cieca e morente a Palermo, curata dal

Cretam e rilasciata nelle acque di Cala Sidoti con l'Area marina protetta, la

Capitaneria e una gran folla con tanti bambini. Particolarmente interessanti i

seminari che si sono svolti nel pomeriggio. Per l'incontro sulle tartarughe,

Antonio Tanas presidente Pro Loco Ustica Aps, ha presentato un video

realizzato con le immagini del mattino. Paola Galluzzo del Cretam (ospedale

regionale delle tartarughe), ha intrattenuto il pubblico con tanti dati e curiosità

riguardanti le tartarughe. Il seminario è stato concluso da una performance del

fotografo, poeta, e biologo marino Mimmo Drago . A seguire, la tavola

rotonda con l'Assessore al Porto Barbara Bonciani del Comune di Livorno, che ha creato Il porto delle donne,

associazione che mira a valorizzare le professioni portuali oggi esercitate in sempre maggior numero da donne. Al

dibattito hanno partecipato Valeria Ajovalasit di Arcidonna, Maria Giambruno di ZontaPalermoZyz e Paola Gianguzza

di Donne di Mare. Entro qualche settimana ci sarà un incontro, coordinato da Pro Loco Ustica Aps, tra tutte le

partecipanti e l'Autorità Portuale di Palermo, con il responsabile Pasqualino Monti , per trasferire in Sicilia l'esperienza

del Porto delle Donne.

sicilia20news.it
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Il responsabile infrastrutture del PD Misiani: "Riforma dei porti, va rivista la governance a
livello ministeriale"

Nell'intervista a ShipMag il senatore del partito democratico aggiunge:

"Bisogna modernizzare le competenze delle AdSP ma devono restare

pubbliche" Roma- E' un'analisi ampia che affronta a ShipMag il senatore del

Partito Democratico Antonio Misiani, responsabile Economia e Finanze,

Imprese e Infrastrutture del PD nella segreteria nazionale di Elly Schlein. Dalla

riforma dei porti con le possibili soluzioni alle necessità di chi, come i

terminalisti, invoca una maggiore presenza nella cabina di regia dei porti

italiani. "Il comparto marittimo è un asset strategico, per il nostro Paese: è

necessario che il governo ne sia pienamente consapevole e, soprattutto, che

assuma decisioni conseguenti". Riforma dei porti, quale deve essere

l'impostazione giusta ? "Nel merito, il PD le sue proposte le ha presentate con

la risoluzione a prima firma Ghio depositata alla IX commissione della

Camera. Noi siamo per attualizzare e modernizzare le competenze delle

AdSP, mantenendone l'attuale articolazione e la natura di enti pubblici non

economici. Va rivista la governance a livello ministeriale, riordinando le funzioni

e istituendo un organismo nazionale sul modello di Puertos del Estado in

Spagna. Siamo contro la privatizzazione dei porti e contro il federalismo differenziato in materia portuale. Dobbiamo

mettere in campo una serie di iniziative per tutelare e valorizzare il lavoro portuale - rafforzando l'attuale

regolamentazione, promuovendo processi di formazione, migliorando la sicurezza sul lavoro e dando operatività al

Fondo per l'incentivazione al pensionamento anticipato - e per rafforzare la rete logistica portuale. Va adottato, infine,

il decreto ministeriale per attuare la norma sulla regolamentazione dell'autoproduzione dei servizi portuali da parte

delle imprese armatoriali". Secondo lei il Governo ha individuato le linee guida corrette ? "Lo vedremo nelle prossime

settimane. Noi vogliamo dialogare con il governo e la maggioranza con spirito aperto e costruttivo. Ci sono diversi

punti di contatto tra i contenuti della nostra risoluzione e quelli di un'analogo documento presentato in commissione da

Fratelli d'Italia. Ne discuteremo in commissione, chiedendo al governo di presentare le proprie proposte a partire da

quanto emergerà dal confronto parlamentare". I terminalisti chiedono più protagonismo nelle AdSP: quale soluzione si

può trovare ? "I terminalisti e le imprese portuali sono i soggetti cui la legge attribuisce l'attività di impresa per

implementare l'economia del porto, che è un asset pubblico strategico del Paese. Occorre quindi che siano

interlocutori privilegiati dell'AdSP, che peraltro deve vigilare affinché questi - per parte loro - si attengano ai Piani di

sviluppo concordati all'atto della concessione". Un commissario per il porto di Genova: scelta corretta ? "A tanti è

sembrata un escamotage per tenere il posto da presidente libero fino a quando il sindaco Bucci cesserà dal suo

secondo mandato. Mai come oggi il porto di Genova, che sta gestendo investimenti statali colossali (come la nuova

diga),
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avrebbe bisogno di una guida solida e stabile. Se invece la scelta è dettata dalla volontà politica di attendere la

tanto annunciata riforma dei porti, ci aspettiamo che la stessa logica venga applicata a tutte le altre AdSP, quando i

mandati dei presidenti andranno a scadere". Il Governo crede veramente nel comparto marittimo? "Il banco di prova

sarà la discussione della riforma della legge 84 e la capacità di mettere a terra i progetti infrastrutturali nelle aree

portuali e retroportuali, a partire da quelli previsti dal PNRR. Siamo in una fase di grande cambiamento degli scenari

del sistema dei trasporti marittimi. L'Italia è un Paese sempre più interconnessa con i grandi flussi commerciali e

turistici, e ha bisogno di un sistema portuale aperto, competitivo e ben regolato. Il comparto marittimo è un asset

strategico, per il nostro Paese: è necessario che il governo ne sia pienamente consapevole e, soprattutto, che

assuma decisioni conseguenti".
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